

発行所  
津奈木公民館  
芦北郡津奈木町  
電話(78)3111番  
印刷所 旭印刷  
電話(水俣)4101番  
○右の題字は「徳富蘇峰さん」の額を書いたものです。

# 本茶説



楽しく歌つてます  
コーラルつなぎ  
溝口貴子

平成四年五月結成した『コーラルつなぎ』は、今年で八年目を迎えました。どの先生も御多忙中にも拘らず熱心に我が『コーラルつなぎ』の先生方に御指導頂きました。その間、たくさんの方に取り組んで頂きました。お陰様で日々の練習の成果を発表する場も増え、11月20日(土)にはレディースコール合唱祭(熊本県立劇場大ホールにて)に参加することができます。しかし、その反面、歌が好きで集まつたメンバーなので、仲間を募集しております。お知り合いのメンバーまでご連絡頂けると幸いです。楽しく歌い集いましょう。

温泉が大好きである。特に、サウナ風呂には目がない。皆さんは如何でしょうか。週に何回かは温泉四季彩に行く。体を洗いサウナへ直線。この頃はサウナ好きのお客さんと顔見知りになりますが、本町では百才をこえられた方が四名いらっしゃいます。益々お元気で長生きして下さい。

自分一人で行った時は、サウナ、水等の回数を増やし、最低二時間かけゆく。その後、低周波の所で水に浸る。またこの水風呂がすごく気持ちいい。水風呂からあがり椅子に休息していると、鳥肌が立ち体がじんじんしてくる。これがまた気持ちいいのである。

偶に、他町村の温泉に行き楽しんでいるが、施設、温泉内の雰囲気は、四季彩最高である。トンネルを通る時の快い気持ち、またモニュメントに乗って露天風呂へ、不知火海に沈む夕日を眺めながら入る露天風呂は何ともいえない。

## がんばった 津奈木の子どもたち

津奈木中  
▼7月24・25日に行われた県水泳大会。津奈木中からは2名の出場予定でしたが、下り藤君が体調不良のため山口智也君だ

けの出場となつた。100mタフライでは、3位で予選を突破し、決勝でも3位入賞が期待されましたが、惜しくも4位。400m個人メドレーも5位という両種目ですばらしい成績を残しました。九州大会のキップを手にすることはできませんでした。山口君がとても輝いた一日でした。

▼7月17・18日に水前寺陸上競技場で開催された通信陸上県大会において、鶴野剛士君が2年男子1500mで1位、3年生の村上浩章君が共通男子400mで1位というすばらしい成績を残しました。その結果、二人そろって8月8・9日に鹿児島で行われた九州中学校陸上競技大会に参加することになりました。

今年も津奈木小学校ではV.S.(ボランティア・サービス)活動の一環として、一、二年生は校内の美化作業を、三年生以上は文化センターや特別養護老人ホームあけぼの苑の除草作業に快い汗を流しました。また、子どもたちが、さし芽から育てたポーチュラカの苗をあけぼの苑へ持つていきました。

赤崎太鼓10周年記念公演に、赤崎小学校全校児童による化センターで行なわれた「舞



舞い降りてきた静寂が、辺りを包む夕凪の時。通り過ぎる梅雨の雨が、すべての命の音をかき消している。

鎮守の森は、ふかみどりに染まり、地球の呼吸を感じていた。

鬼ヤンマを追いかける僕らの夏は、もうすぐそこにきている。



郡中体連優勝

また村上君は51秒93といふ記録で、8月20～22日に富山で行われる全日本中学校陸上競技選手権大会への出場も決まりました。村上君は7月4日の国体県予選でも少年B男子400mで2位に入りました。

ほかにも6月13日に行わ

れた県中学選手権大会の1

年女子800mで篠原恵美

さんが4位、共通男子15

00mで鶴野君が3位、共

通男子200mで村上君が

4位に入賞しています。

ほかにも6月13日に行わ

れた県中学選手権大会の1

年女子800mで篠原恵美

さんが4位、共通男子15

00mで鶴野君

